



2022年度年末手当の取組み



年末手当に対する思いが多く寄せられています！みんなの
声から最低水準である年間6.0ヶ月以上を実現しよう！

東日本ユニオン寄せられるJR労働者の声

要求している3.7ヶ月欲しい。過去最高益を出した時は反映されずにコロナ以降は減らされる一方である。海外からのお客さまも増えている実感をしているし、イベントなどで新潟に県外から新幹線で来られるお客さまも多い。支給額が上がる要素は多くある。

社員の負担は増えている。ボーナスはコロナ前の水準以上に戻して欲しい。年間6.0ヶ月以上は本当に欲しい。車のローンもあって物価高も響いて本当に生活が苦しい。黒字を実現したのだからしっかりボーナスに反映させて欲しい。

いつも先行き不透明と言って出そうとしないけど、透明な時はあるのか？最高益でも出さなくて、赤字になれば簡単に減額する。いつ出すのかと思う。不透明とばかり言っていないでしっかり出して欲しい。タクシー便乗もなくされ、お客さまも戻ってきている。しっかり納得のいくボーナスを支給して欲しい。

東日本ユニオン新潟地本に寄せられた声

408名（10月31日現在）

第2回交渉 11月9日（火） 14:00